

Inician los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025

Guatemala, 03 de junio 2024
Comunicado No. 24

Con la capacitación virtual “Lineamientos de planificación estratégica y operativa”, iniciaron los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025, organizados por la Secretaría de Planificación y Programación de la Presidencia (Segeplan) y el Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin).

Esta capacitación forma parte de la primera etapa de los Talleres, denominada “Formación en los Ámbitos de Planificación y Fiscales”, que servirá para familiarizar a los participantes con los temas más relevantes sobre la planificación, la Política General de Gobierno 2024-2028, metas presidenciales y nociones generales del presupuesto, la cual se desarrollará del 3 al 7 de junio de 2024.

El viceministro de Transparencia Fiscal y Adquisiciones del Estado, Carlos Melgar, informó que la primera sesión virtual contó con la participación de más de 2,500 personas, quienes se conectaron por las redes sociales del Minfin: Facebook, Instagram, Tik Tok, YouTube y X.

La capacitación estuvo a cargo de Reyna Beatriz Aguilón López, especialista en planificación estratégica institucional, y de Fidelino Saz Choxin, especialista en programación sectorial y territorial de la Segeplan, quienes explicaron los elementos generales, el marco normativo y las herramientas que guían el proceso

de planificación estratégica, de planificación operativa y de programación de las entidades e instituciones de la administración pública guatemalteca.

Durante una hora, explicaron el funcionamiento del Sistema Nacional de Planificación (SNP), así como la interrelación entre el Plan Estratégico Institucional (PEI), el Plan Operativo Multianual (POM) y el Plan Operativo Anual (POA).

“**Los lineamientos de planificación estratégica y operativa orientan las acciones para lograr el desarrollo y cambiar la situación de la población. Son fundamentales para la rendición de cuentas, ya que el proceso permite evidenciar el aporte institucional**”

Reyna Aguilón, especialista de Segeplan.



¡Únete a nuestras sesiones virtuales!

Los temas y horarios para participar en las capacitaciones virtuales de la primera fase de los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025 están disponibles en la página: <https://tallerdepresupuestoabierto.minfin.gob.gt/>

Todas las sesiones serán transmitidas a través de nuestras redes sociales: X, Facebook, Instagram y YouTube con el usuario @MinfinGT; y en TikTok con el usuario @Finanzasgt.

Objetivo de los Talleres

Los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025 tienen el objetivo de promover la participación ciudadana en las etapas de planificación y formulación presupuestaria mediante un diálogo inclusivo y transparente, que permita recibir y evaluar propuestas formuladas por actores sociales sobre el proyecto de Presupuesto General de Ingresos y Egresos del Estado para el ejercicio fiscal 2025.



Ministerio de
Finanzas Públicas

¡Síguenos en nuestras redes sociales!



PLANIFICACIÓN Y
PRESUPUESTO
ABIERTO 2025